



野原そろばんだより

令和5年 第39号



希望に満ち溢れた4月がスタートしました。

生徒のみなさん、ご入園、ご入学、ご進級おめでとうございます。

新型コロナウイルスも一定の落ち着きをみせて、マスクも解禁となりました。なかなか終わりの見えない状況で、こどもたちもたくさん我慢を強いられてきました。でもやっと日常を取り戻すことができ、心から安堵しているところです。

コロナ禍では、休校やオンライン授業など、保護者の皆様には多くのご協力を賜りました。あらためて感謝申し上げます。また、引き続き当教室の運営にご理解ご協力をよろしくお願い致します。



お知らせ

教室からのお知らせは、公式ライン、または教室のメールから発信致します。

noharasoroban@tuitamail.com からメール受信できるように設定をお願いします。

また、予定表、合格発表等はホームページで確認をお願いします。

その他、野原そろばん教室のアカウント名でInstagramとTwitterもやっているのです是非のぞいてみてください。

新入生も入塾し、新しいお友達がたくさん増えました。なかには、転校生で不安なお友達もいるので、何か困っているお友達がいたら、声をかけてあげてね。そして先生に教えてちょうだいね。下校後はたくさんの生徒が帰ってくるのでとても混雑しています。お家に帰ってから来れる生徒は協力をお願いします。17時頃からは比較的落ち着いています。

新一年生のみなさんへ

入学式の日、下校方法について聞かれると思います。

野原そろばん教室では、下校指導の期間中、学校までお迎えに行くので、野原そろばん教室がお迎えに来るという旨のお話を担任の先生にしてください。

子どもたちには、野原そろばん教室の旗の列に並ぶようにお話ししてください。

お休みなどの場合は、お手数ですがLINEでの連絡をよろしく願いいたします。

※新一年生全員対象です。

月
日
曜日

祝 進級おめでとう

